



Irène Poulin Bérubé

(1930 - 2017)

À sa résidence, le lundi 6 mars 2017, à l'âge de 87 ans et 2 mois, est décédée madame Irène Poulin, épouse de feu Ernest Bérubé.

Elle demeurait à Saint-Georges.

Elle laisse dans le deuil ses enfants: Jacques (feu Huguette Fournier), Charles (Solange Lapointe), Jean-Pierre (Sylvie Thompson) et André

(Jacinthe Pépin);

ses petits-enfants : Marie-Claude et Jean-François Laflamme-Bérubé;

ses arrière-petits-enfants : Antoine, Alexia et Maeva Bernard.

Elle était la soeur de Rachel, Gaétane et de Michel Poulin (Françoise Blanchette).

Elle était la belle-soeur de feu Lucienne (feu Wellie Martin), feu Robert (feu Alice Dionne), feu Lorenzo (feu Jeanne Bérubé), feu Yvonne (feu Gérard Lapointe), feu Laurette (feu Jean-Paul Genest), feu Raymond (feu Monique Bérubé), Jeannine (feu Jean-R Moreau), Rolande, Yvon (Marcelle Gagnon) et de feu Roméo Bérubé.

Elle laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Le service religieux fut célébré le samedi 25 mars 2017 en l'église de Saint-Georges (secteur ouest) et de là au cimetière paroissial.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Santé Beauce-Etchemin](#), 1515, 17e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 4T8.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)